



Regionaljournal Steiermark



Tödlicher Alpinunfall

Triebener Tauern | Bezirk Murtal: Gestern, 27. April 2013, verunglückte am Geierkogel ein 52-jähriger Schitourengeher tödlich.

Am 27. April 2013 um 08:00 Uhr unternahm der 52-jährige Karl L. aus Möderbrugg gemeinsam mit einem Bekannten eine Schitour auf den 2231 Meter hohen Geierkogel in den Triebener Tauern. Beim Gipfelausstieg löste sich gegen 10:35 Uhr unmittelbar von Karl L. eine ca. 1 Meter hohe Scheeweichte und erfasste diesen. Der 52-Jährige stürzte in eine steile, felsdurchsetzte Rinne und blieb im Rinnenauslauf bewegungslos liegen. Sein Tourenpartner verständigte per Mobiltelefon über Notruf die Einsatzkräfte. Der Notarzt des Rettungshubschraubers C14 konnte nach dem Eintreffen allerdings nur mehr den Tod feststellen.

